

Lions Club: 60 Gäste feiern Wechsel in den Führungsämtern

Dr. Wegener erhält die Amtsglocke

WEINHEIM. Fast schon traditionsgemäß hat der Lions Club Weinheim im „Wiener Heurigen“ den jährlichen Wechsel in seinen Führungsämtern vollzogen. Das schreibt der Lions Club in einer Pressemitteilung. Der bisherige Präsident des Clubs, Adalbert Fettweiß, übergab vor fast sechzig Teilnehmern als Zeichen des Wechsels die Amtsglocke an seinen Nachfolger Dr. Tankred Wegener. Dieser wird in seinen Aufgaben unterstützt von Professor Dr. Rolf Ahlers, dem 1. Vizepräsidenten, und Kristian Becker, als 2. Vizepräsidenten. Schatzmeister ist Martin Haag, Clubsekretär Dr. Dr. Wolfgang Rüdinger und Wolfgang Scheffler bleibt Clubmaster.

Fettweiß zeigte sich in einer kurzweiligen Ansprache rückblickend mit Ablauf und Mitwirkung an seinem Jahresprogramm „Begegnungen“ sehr zufrieden. Insbesondere die amtsperiodenübergreifende kontinuierliche Arbeit der für die einzelnen großen Aktivitäten zuständigen Ausschüsse, wie für Tombola und Adventskalender und natürlich der Activity-Ausschuss, habe es ihm überhaupt erst ermöglicht, sein Präsidentenamt neben seiner beruflichen Tätigkeit zu führen. Er bedankte sich namentlich bei allen Mitgliedern dieser Ausschüsse in anerkennender Weise.

Im Rückblick auf sein Programm erinnerte der scheidende Präsident nochmals an die herausragenden Leistungen in Bezug auf das Legacy Project „Digitales Weinheim“, das dem Museum in Weinheim feierlich übergeben wurde. Dieses Projekt war der Abschluss einer langen Arbeit zum Jubiläum „100 Jahre Lions“. Begeistert war er über den Ablauf des Schulmalwettbewerbs für den 10-jährigen Adventskalender. Dieser Wettbewerb hat der Wahrnehmung des Lions Club in der Weinheimer Bevölkerung sehr gut getan, heißt es weiter.



Adalbert Fettweiß (rechts) überreicht die Sitzungsglocke an den neuen Präsidenten Dr. Tankred Wegener.

Ein weiterer Höhepunkt in diesem Lions-Jahr war eine viertägige Jumelage-Reise nach Graz, die von den Wiener Lions-Freunden organisiert wurde und mit einer Buchpatenschaft für die Bücherei des Stiftes Rein in der Steiermark besiegelt werden konnte. Fettweiß dankte den Vorstandskollegen mit den treffenden Worten: „Liebe Kollegen im Vorstand, das war eine Spitzenzusammenarbeit!“ und übergab bestens gelaunt den Staffelstab an Dr. Tankred Wegener.

Wegener bedankte sich bei Fettweiß zum einen für den informativen und umfassenden Rückblick auf das vergangene Lions-Jahr und zum anderen für die vielen Impulse und die kreativen Vorstandssitzungen in der Vorbereitungszeit auf seine Präsidentschaft. Es sei ihm gelungen das Thema „Begegnungen“ eindrucksvoll im Clubleben zu positionieren und er erinnere sich gerne an bestimmte Themen wie die Rebenwanderung im Herbst und die Familienwanderung im Frühling dieses Jahres zurück. Nach Danksagungen an den Vorstand und den Activity-Ausschuss stellte er sein Programm für das Lions-Jahr 2019/2020 vor, welches er unter das Motto „Wissenschaft, die Wissen schafft“ stellt.